

利府町民会議



テーマ

司会

市制移行に向けてのまちづくり



「市制移行人口50,000人と言う目標は非常に野心的でワクワクしますし、「一緒に目指していけたらと思っています。」

利府町の未来を、会議ごと
にテーマを掲げて、町長
と町民が一緒に考える「利
府町民会議。8月19日(木)、文
化交流センターリフノスの
文化ホールを会場に「令和
3年度第1回利府町民会議」
を開催しました。平成30年
度から始まったこの会議は、
今回で4回目。当日は、こ
れまでで一番多い、約60名
の町民が参加してください
ました。今回の会議テーマ
は「市制移行に向けてのま
ちづくり」。令和3年3月に
発行した利府町総合計画



町民が自分たちで市制移行を行ったという意識で、
強烈なシビックプライド(※2)を育みたい。

町長と町民が直接意見を交わし、
利府町をもっと住みたくなるまちに。

当日の会議録は、利府町
ホームページでご覧いただけ
ます。町民会議は、今後も
継続的に開催していきますの
で、ぜひご参加ください。▼



(※1)で掲げた「市制移行」
を実現するために、どのよ
うなまちづくりをしていく
べきか話し合いました。

※1 利府町総合計画もつと先へ、
チャレンジ利府〜みんなの夢
がかなうまち 38ページ

※2 住民がまちへの愛着や誇りを
持つこと。自分が住むまちをよ
り良い場所にするために、まち
づくりに当事者意識を持つこと。

参加者アンケート結果

(参加者数 54名 回答者数 48名)

Q. 参加して良かったですか？

85%の方が「良かった」と回答しました。



- 良かった 41人
- どちらともいえない 7人
- 良くなかった 0人

良かった

- ・何でも言える場を提供することに行政執行の自信と余裕があって良かった。
- ・自分の住む町について深く考える良い機会になった。
- ・町づくりでの熱い思いを持っている人の多さに心強く感じた。

どちらとも言えない

- ・時間が無く消化不良だった。
- ・テーマの幅が広くて的を絞り切れなかった。テーマごとにこのような会を開いてほしい。

問 秘書政策課 秘書広報係 ☎767-2112